

ATLAS RENEWABLE ENERGY CIERRA FINANCIACIÓN DE \$289 MILLONES PARA SU PRIMER PROYECTO DE BATERÍAS BESS STANDALONE

Con este acuerdo con BNP Paribas y Crédit Agricole, la compañía logra su primer financiamiento de baterías BESS standalone en Chile y la región.

SANTIAGO, CHILE, August 14, 2024 /EINPresswire.com/ -- Atlas Renewable Energy, compañía internacional líder en energía renovable, cerró el financiamiento de 289 millones de dólares para el desarrollo y construcción del proyecto de almacenamiento BESS del Desierto con las instituciones financieras BNP Paribas y Crédit Agricole Corporate and Investment Bank. Este hito marca un nuevo precedente en el mercado y la industria energética en el país y Latinoamérica, al convertirse en uno de los primeros financiamientos de baterías independiente en Chile y la región.



En tiempo récord, Atlas logró cerrar el acuerdo con BNP Paribas y Crédit Agricole CIB, dos de las instituciones más activas en el financiamiento de proyectos de energía en América Latina. El monto total del financiamiento contempla 219 millones de dólares en préstamo senior y 70 millones de dólares en otras líneas de crédito.

El acuerdo permitirá financiar a BESS del Desierto, uno de los proyectos de almacenamiento de energía más grandes del país y de Latinoamérica, con una capacidad instalada de 200 MW y cuatro horas de descarga, y capacidad de almacenamiento de 800 MWh, lo que permitirá almacenar energía en horarios de abundancia de energía solar y reinyectarla a la red en horarios de alta demanda. BESS del Desierto tendrá una capacidad de almacenamiento semejante a la de unos 2.500 buses eléctricos de transporte público urbano, y equivalente a más de 500.000 km de autonomía en dichos buses, o recorrer más de 100 veces Chile.



Este logro es un testimonio de nuestro compromiso continuo con la innovación y la sostenibilidad en el sector energético."

Alfredo Solar, Regional Manager de Chile y Cono Sur en Atlas

El proyecto suministrará energía a [EMOAC](#), tras un importante acuerdo firmado entre la filial comercializadora de energía de COPEC, y Atlas, el cual -a su vez- representó un hito en sí mismo, al ser uno de los contratos más grandes de almacenamiento del país y el primer proyecto BESS independiente (standalone) de gran escala. El acuerdo contempla reinyectar alrededor de 280 GWh anuales a la red, contribuyendo a reducir los vertimientos de energía renovable que se genera durante el día a partir de fuentes solares fotovoltaicas, y permitiendo mayor estabilidad y confiabilidad del suministro eléctrico en la región y el

país.

El acuerdo con EMOAC, sumado a la adjudicación de suministro para [Codelfco](#), anunciada en marzo de este año, con una nueva planta fotovoltaica y un sistema de almacenamiento BESS, proyecta una inyección de 9,2 TWh de energía sostenible en la red por parte de Atlas durante las horas punta con un período operativo de 15 años.

Al respecto, Alfredo Solar, Regional Manager de Chile y Cono Sur en Atlas, destacó: "Este logro es un testimonio de nuestro compromiso continuo con la innovación y la sostenibilidad en el sector energético. El financiamiento de este proyecto no sólo refuerza nuestro liderazgo en Latinoamérica, sino que también resalta nuestra capacidad para forjar alianzas con instituciones financieras de prestigio y ejecutar proyectos de gran envergadura que transforman el futuro energético de la región".

La compañía Atlas Renewable Energy cuenta con el capital y apoyo de Global Infrastructure Partners (GIP), líder en gestión independiente de fondos de infraestructura, con más de 84 mil millones de dólares bajo su administración y con una sólida cartera de energía renovable de más de 19 GW de capacidad operativa y de construcción en todo el mundo.

Atlas se ha posicionado como líder dentro de las empresas desarrolladoras de proyectos de almacenamiento, demostrando una sólida capacidad para establecer colaboraciones con organismos y empresas de primer nivel. Además, refuerza su liderazgo en la vanguardia de la transformación energética en Chile y América Latina, destacando su papel crucial en la implementación de tecnologías de punta que fortalecen el camino hacia una transición energética sostenible.

Sobre Atlas Renewable Energy

Atlas es una compañía internacional de generación de energía 100% renovable que desarrolla, construye, financia y opera proyectos de energía limpia en Iberoamérica. Cuenta con cerca de 6 GW de activos de energías renovables en proyectos contratados, de los cuales 2,7 GW han entrado en operación, siendo uno de los mayores productores de energía solar en Latino

América. En pocos años, Atlas Renewable Energy ha desarrollado proyectos en Chile con un claro enfoque en el largo plazo, tanto con sus socios comerciales como en el nivel de suministro a clientes regulados. En el país, Atlas tiene un total de 1 GW de proyectos contratados, los cuales contribuyen a la transformación energética de la región hacia fuentes más limpias.

Sobre BNP Paribas

BNP Paribas es el banco líder de la Unión Europea y un jugador clave en la banca internacional. Opera en 65 países y tiene casi 185,000 empleados, incluyendo más de 145,000 en Europa. El Grupo tiene tres campos clave de actividad: Commercial, Personal Banking & Services para los servicios de banca comercial y personal del Grupo, que además incluyen BNP Paribas Personal Finance y Arval; Investment and Protection Services para soluciones de ahorro, inversión y protección; y Corporate and Institutional Banking, enfocándose en los clientes corporativos e institucionales. Con un modelo integrado y diversificado, el Grupo ayuda a todos sus clientes (individuos, asociaciones comunitarias, emprendedores, pequeñas y medianas empresas, y clientes corporativos e institucionales) a llevar a cabo sus proyectos a través de soluciones que van desde financiamiento, inversión, hasta ahorro y seguros. En América Latina, BNP Paribas está presente a través de sus tres divisiones operativas, con un enfoque en sostenibilidad y el compromiso de contribuir con el crecimiento económico sostenible de los mercados en los que opera.

Sobre Crédit Agricole Corporate and Investment Bank

Crédit Agricole CIB es la rama de banca corporativa y de inversión de Crédit Agricole Group, el noveno grupo bancario más grande del mundo en términos de tamaño del balance en 2023 (The Banker, julio de 2024). Crédit Agricole CIB ofrece a sus grandes clientes corporativos e institucionales una gama de productos y servicios en actividades de mercados de capitales, banca de inversión, financiamientos estructurados, banca comercial y comercio internacional. El Banco es pionero en el área de financiación climática, y actualmente es líder del mercado en finanzas sostenibles con una oferta completa para todos sus clientes.

Francisca Ruz

Agencia Pólux

7863585614

francisca@agenciapolux.cl

This press release can be viewed online at: <https://www.einpresswire.com/article/735074078>

EIN Presswire's priority is source transparency. We do not allow opaque clients, and our editors try to be careful about weeding out false and misleading content. As a user, if you see something we have missed, please do bring it to our attention. Your help is welcome. EIN Presswire, Everyone's Internet News Presswire™, tries to define some of the boundaries that are reasonable in today's world. Please see our Editorial Guidelines for more information.

© 1995-2024 Newsmatics Inc. All Right Reserved.